

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Soutien à l'éducation : du matériel didactique du Lions club Libreville-Hibiscus à l'Eneda

Sveltana NTSAME NDONG  
Libreville/ Gabon

CONFORMÉMENT à leur leitmotiv qui consiste à poser des actes au bénéfice des personnes défavorisées, les membres du Lions club Libreville-Hibiscus sont allés offrir, hier vendredi 23 septembre 2022, un don de matériels scolaires et didactiques à l'Ecole nationale pour enfants déficients auditifs (Eneda) de Nzeng-Ayong.

Ce geste de solidarité, qui se greffe ainsi aux efforts consentis par les autorités de notre pays en faveur de cette structure a pour but de participer à une reprise des classes sereine dans ledit

établissement d'enseignement spécialisé.

Selon le président dudit club, Boniface Akakpoviu, cet élan du cœur " s'inscrit dans le cadre de nos activités habituelles. C'est-à-dire poser des actes au bénéfice des populations, assister un certain nombre de structures de la place en posant des actes comme celui-ci. Dans cet établissement, il s'agissait de voir ce que nous pouvions leur apporter pour cette rentrée des classes ".

Pour le directeur de l'Eneda, Jean-Sylvestre Nzong Mombo, c'est un sentiment d'appartenance à une communauté qui œuvre pour le bien de ses apprenants qui a été renforcé.



Membres du Lions club Libreville-Hibiscus et responsables de l'Eneda, hier après la remise du matériel didactique à l'établissement spécialisé.

" À travers cet acte, j'ai le sentiment de ne pas être seul dans le suivi et l'accompagnement

des enfants. Je remercie donc le Lions club Libreville Hibiscus et la Première dame qui a permis

la mise à disposition pour ces enfants de cet établissement d'envergure ", a-t-il souligné.

## Vie associative: 2A2S pour le soutien aux personnes vulnérables



Edwige Minkoue, présidente de 2A2S, lors de la sortie de cette association.

J.A.  
Libreville/Gabon

AVEC des représentants à Ntoum, Cocobeach, Port-Gentil et Oyem, l'Association d'actions sociales et solidaires pour le Gabon (2A2S), qui vient d'effectuer sa sortie officielle à Libreville, se propose d'œuvrer au soutien des personnes vulnérables.

Selon sa présidente, Edwige Minkoue, il est surtout question d'assister les orphelins et offrir des formations pratiques et certifiantes aux jeunes désœuvrés

et aux jeunes filles-mères.

Nouveau dans le tissu associatif national, 2A2S bénéficie déjà d'un encadrement et d'un accompagnement de la Direction générale du développement et la promotion des organes associatifs du secteur de la protection sociale. Son directeur général adjoint, Hugues Mbadinga, a affirmé, d'ailleurs, que leur rôle sera de fournir les meilleurs outils de gouvernance et d'aider à la recherche d'opportunités, de partenaires, de financements et de collaborations avec des associations sœurs.

## Rotary club Libreville-Sud : des actions en faveur de la rentrée scolaire à Libreville et Akanda

ENA  
Libreville/Gabon

C'EST un immense soulagement, en cette rentrée scolaire, pour les orphelins " Les petits anges de Dieu " de la commune d'Akanda et " L'ami fidèle " au quartier Golf, dans le 5e arrondissement de Libreville ainsi que pour quatre enfants en difficulté scolaire dans le quartier Bambouchine du 6e arrondissement de Libreville.

En effet, le Rotary club Libreville-Sud, dans le cadre de son opération annuelle "Rentrée scolaire", a effectué une importante action de solidarité axée principalement sur la donation des fournitures scolaires en plusieurs kits aussi bien pour les deux orphelinats que pour les apprenants sélectionnés de Bambouchine ainsi que des frais d'écolage. Menée en collaboration avec l'association " La chaîne de l'espoir ", cette opération de bienfaisance a également intégré



Une des étapes des Rotariens dans un orphelinat de Libreville.

la livraison officielle des travaux de raccordement d'eau au réseau de la SEEG au bénéfice de l'orphelinat " Les petits anges de Dieu ". À l'occasion de la remise de tous ces effets, la présidente du Rotary club Libreville-Sud, Clotilde Mboumba, et le président de la " Commission Action ", Théophile Boutamba, ont exprimé tout l'intérêt de leur organisme à subvenir aux besoins les plus pressants. Et, en ce mois de septembre 2022, ce sont les axes consacrés à "L'alphabétisation " et à " L'éducation de base " qui

sont prioritaires.

C'est ainsi que l'orphelinat " Les petits anges de Dieu " a reçu, en plus de kits scolaires, une somme de 400 000 francs afin d'assurer la scolarité de ses pensionnaires, tout en recevant également pour le raccordement au réseau d'eau une somme de 270 000 francs; tandis que 800 000 francs ont été remis à l'orphelinat " L'ami fidèle " pour la scolarité des enfants. Ajoutés à cela les frais d'écolage des quatre enfants vivant à Bambouchine qui se sont élevés à 540 000 francs.